
mf PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 146 DEL 30/11/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

»

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

PINO Carmelo
LA ROSA Giampiero

CATALFAMO Giorgio

GRASSO Tindaro

LA MALFA Stefano

LEPRO Antonina

PINO Angelita
SIDOTI Gabriele

Presidente

Vicepresidente

Componente

Entrata

19,10

19,15

19,10

19,00

19,15

19,25

Uscita

20,00

20,00

20,00

20,00

20,00

20,00

L'anno duemilaventidue, il giorno 30 novembre, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1 ) Segnalazioni provenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;
m

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 10/01-

10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08 del 2022;



4) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;

5) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022.

Alle ore 19,00 è presente il consigliere La Malfa.

Alle ore 19,10 entrano in aula i consiglieri Catalfamo e Pino Carmelo.

Alle ore 19,15 entrano in aula i consiglieri Lepro e La Rosa,

constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente

dichiara gperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Catalfamo.

Il Presidente pone in trattazione il punto 2 dell'odg e, in merito al

quale, fa alcune osservazioni sullo svolgimento della seduta

consiliare di ieri nella quale le discussioni sugli emendamenti si sono

protratte per lungo tempo.

Al contempo sono sorte altre problematiche sulla interpretazione

delle norme che disciplinano lo svolgimento della seduta. Pertanto,
m

si rende opportuno, sentiti anche altri consiglieri, di procedere ad

una revisione di alcune norme.

Sulla scorta di ciò, si discute di alcune proposte che possano meglio

regolamgitare gli interventi che si appalesano ripetitivi o fuori tema.

Il presidente fa presente che è stato comunicato che a breve saranno

di nuovo ripristinati i microfoni e il timer e possibilmente si

procederà anche alla installazione di un monitor per presentazioni

multimediali. Sarà quindi necessario implementare il regolamento

anche su tali aspetti.

Alle ore 19,25 entra in aula il consigliere Pino Angelita.



Viene quindi data lettura dei verbali di commissione n. 136 dei

14/11/2022, n. 137 del 16/11/2022, n. 138 del 17/11/2022, n. 139

del 18/1.1/2022, n. 140 del 21/11/2022 che viene approvato

all'unanimità dei presenti.

Alle ore 20,00 la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segrej^io II p|es/^

1


